
 

 
 
 

ANFRAGE  
Status Südtangente 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

letztmalig wurde über den Status der Realisierung der Südtangente im Rat am 2.3.2023 
berichtet. Damals wurde darauf verwiesen, dass über die Klassifizierung der Südtangente in 
Zuständigkeit des LBM noch nicht entschieden wurde (siehe Anlage). 

Daher bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

• Gibt es inzwischen eine Rückmeldung des LBM bzgl. der Klassifizierung? 
• Wenn nein: Hat die Verwaltung hierzu nochmal direkt beim LBM nachgefragt? 
• Wie ist der aktuelle Status, um die Südtangente in Realisierung zu bringen? 

Mit freundlichen Grüßen, 

Fraktion der Freien Wählergruppe Dudenhofen 

 

__________________________________________________________________________ 

Anlage: Auszug des Protokolls der Gemeinderatsitzung vom 2.3.2023 

 

 


